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EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE TAQUARITINGA – SP 
 

 
 

O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Fazenda, para que envie a este 

vereador, em tempo hábil, informações a respeito ao pagamento do fundo de garantia 

(FGTS) de 200 funcionários. 

Há informações de que a Prefeitura Municipal deve cerca de R$ 400.000 

(quatrocentos mil reais) a estes funcionários. Por isso, solicito informações de quantos 

destes 200 funcionários não trabalham mais na Prefeitura, e quando será realizado o 

pagamento a todos.  

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 03 de junho de 2024. 

 

 

 

GILBERTO JUNQUEIRA 

- Vereador - 

PROTOCOLO 

REQUERIMENTO N.º 074/2024 

Recebido em 03/06/2024 

Enviado em ______/____/2024 

Ofício n.º _________/2024 

ENCAMINHE-SE 
03/06/2024 

 
 

________________________ 
Denis Eduardo Machado 

..::Presidente::.. 
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